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本报讯 8月22日下午，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民带队到南三
环107游园、瑞锦游园、四港联动航海路游
园、东四环高架等地现场察看绿化景观项
目建设情况，详细了解项目建设进度，协调
解决遇到的困难和难题，强力推进各绿化

项目顺利开展。经开区城市管理局局长冀
新富及潮河办事处等相关负责人参加。

王义民说，要全力做好秋冬造林绿
化，科学安排人员、机械，加快工程进度；
要严格按照规划设计标准施工建设，确保
工程质量。各相关单位要切实增强责任

感、紧迫感，统筹协调解决项目施工中遇到
的困难和问题，做到高标准规划、高标准建
设，把经开区建设成为亮点突出、功能完
善、环境优雅的生态园区，让人民群众对优
美生态环境有更多的获得感和幸福感。
记者 李无双 通讯员 李磊

区领导调研经开第六中学
建设情况

本报讯 8月16日下午，经开区党
工委委员、管委会副主任李国立到经
开区第六中学调研学校施工进展情
况，区教文体局党委书记、局长关希哲
陪同调研。

李国立一行细致察看了学生公
寓楼、实验楼、教学楼、教师宿舍等多
个场所，针对学校各个功能室、学校
餐厅的建设、施工进展情况、师生住
宿保障等方面存在的困难进行详尽
了解。

调研过程中，李国立反复强调：
“教育事业涉及千家万户，一定把学
生的安全工作放在工作首位。”他说，
各施工单位务必精心组织施工，把各
项工作抓扎实、抓细、抓好。要进一
步明确目标、保证质量，采取有力措
施，保障施工安全，确保第六中学秋
季开学如期投入使用。记者 卢尚卿

经开区成功发行首期棚改
专项债

本报讯 昨日，记者从经开区管
委会获悉，经开区首期棚户区改造专
项债日前成功发行。

为完善地方债专项管理,规范棚
户区改造融资行为，坚决遏制地方隐
形债务管理,财政部 2018年在棚户区
改造领域开展试点，有序推进试点发
行棚改专项债。在经开区党工委管
委会领导下，经开区党工委委员、副
主任杨光的主抓该项工作，各部门积
极配合，经开区财政局统筹安排，筛
选确定项目，制订实施方案，出具收
支平衡报告。最终于 8月 9日成功发
行 3.4亿首期棚户区改造专项债，年
利率 3.6%，期限 5年。计划发行专项
债总规模 23.5亿，剩余额度根据棚改
进度后续发行，保障经开区棚户区改
造工程顺利实施。
记者 李无双 通讯员 韩佳佳

区领导会见天津开利星空
负责人

本报讯 8月20日上午，区党工委
委员、管委会副主任刘洋在管委会
617会议室与天津开利星空实业有限
公司市场部总经理张玮就开利星空
公司拟在经开区开展汽车平行进口
业务进行座谈，区新兴产业服务局局
长袁卫东参加。

张玮总经理首先介绍了开利星
空公司与阿里合作开展的汽车新零
售业务模式及开利星空公司在全国
拓展和布局汽车进口业务情况，并阐
述了开利星空公司在经开区建设省
级中心卖场的初步设想。刘洋副主
任对开利星空公司到经开区参与开
展汽车平行进口业务表示欢迎与支
持，同时要求区新兴产业服务局等职
能部门积极配合公司各项需求，加快
项目落地。记者 卢尚卿

经开区召开巡视整改工作推进会

思想认识到位 问题排查到位 整改落实到位

本报讯 8月 21日下午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任、巡视整改领导小组组长樊福太
主持召开巡视整改工作领导小组推进会，
区领导王义民、武斌、王宏伟出席会议，区
党政办公室、人事劳动局、纪工委、经发
局、社区局、信访办等牵头整改部门相关
负责人参加会议。会上，各牵头责任部门
汇报了整改落实工作情况，深入讨论了整
改工作中存在的问题，安排部署下一步整
改落实工作。

会议指出，全面落实中央、省委巡视
反馈意见，扎实推进巡视整改落实工作，

是净化政治生态、加强管党治党的必然要
求；是检验压力传导是否到位、对党是否
忠诚的有力举措；是扭转工作思路、加强
政治体检的强大动力。各级各部门要进
一步提高站位，统一思想，压实责任，真正
做到思想认识到位、问题排查到位、整改
落实到位。

樊福太指出，一是积极对接，明确要
求。区巡改办、各专项小组要做好与市委
巡改办、市委各专项小组的深度对接，切
实吃透上级文件精神，明确工作要求。二
是紧扣问题，举一反三。要紧扣中央、省
委两级巡视组反馈意见，敢于揭短亮丑，

敢于自加压力，认真自查，举一反三，把问
题说清楚、亮出来。三是细化任务，完善
措施。要进一步深化、细化措施，具体到
人、具体到事，明确具体的整改任务、时间
节点，推进整改工作有效落实。

会议强调，各专项小组、各牵头责任
部门要按照会议讨论研究的意见，层层传
导压力，加大督导检查力度，完善各项问
题整改举措，扎实做好巡视“后半篇文
章”，以巡视整改落实高质量推动党的建
设高质量和经济社会发展高质量。
记者 王赛华
通讯员 王森锋 薛宁 文/图

本报讯 8月 22日，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌到前程办事处调研扫
黑除恶工作，区党政办、纪工委、前程办事
处等相关单位人陪同调研。

前程办事处党工委书记董国政、纪工
委负责人先后汇报了扫黑除恶开展情况，随
后前程派出所所长叶泽文、前程办事处相关

负责人着重汇报了扫黑除恶阶段性成果。
路庄村、常庄村支部书记分别结合村实际情
况谈了对此项工作的认识和意见建议。

武斌对办事处当前阶段扫黑除恶工
作表示肯定后提出，一是扫黑除恶事关人
心向背，事关基层政权稳定，事关“四个伟
大”工程。办事处要高度重视，进一步提

高政治站位，进一步把思想统一到党中央
的精神上来。二是要加大宣传力度，让群
众切实感受到中央、省、市、区扫黑除恶的
坚定信心。三是要进一步明确工作重点，
各村要结合本村实际，找准着力点，进一
步营造风清气正的良好营商环境、优质高
效的政务环境。记者 李无双

区领导调研扫黑除恶工作

营造风清气正的良好营商政务环境

樊福太到京航办事处调研

推进重点项目建设 打造优美生态环境
本报讯 8月 22日上午，航空港实验

区管委会副主任，经开区党工委书记、
管委会主任樊福太带队到京航办事处
调研指导工作，区党政办、人事局、城镇
办、京航办事处等相关部门主要负责人参
加调研。

樊福太先后来到上汽供应商配套园
区、瑞绣安置区、吴庄村、石王村等地进行
实地调研。现场听取京航办事处关于重
点项目推进、安置区建设及回迁、村庄征
迁以及党建阵地建设情况的汇报，并指

出各项工作中存在的问题，提出相应的
解决方案。

樊福太指出，一是要压实责任，强化
执行，加快推进上汽零部件产业园区建
设工作。上汽项目是区重要工业项目，
办事处要加速推进土地清障工作，努力
确保上汽配套项目落地；二是主动作为，
严守政策，加快推进瑞绣安置区回迁工
作。瑞绣安置区 2号地块已基本满足回
迁条件，相关部门要与办事处紧密结合，
抓紧时间落实群众回迁工作；三是敢于

担当，高度负责，加快推进村庄征迁工
作。动迁工作要树立全办一盘棋的意
识，各动迁主体要在办事处的统一领导
下，认清形势，吃透政策，把区动迁政策
的优越性、公平性向群众宣传到位，讲解
到位。同时要严把程序和政策关，主动
作为，高度负责，敢于碰钉子，保证动迁
公平、透明、有序地进行，最大限度保障
群众利益。
记者 王赛华
通讯员 朱冰兵 郭威

区领导带队察看绿化景观项目建设情况

高标准推进绿化项目


